
 

 

Kreistagsfraktionfraktion        26.4.2012 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 

 

An den 

Vorsitzenden des Ausschusses für Umwelt, Landwirtschaft und Verbraucherschutz  

Herrn 

Helmut Schäfer 

 

 

Sehr geehrter Herr Schäfer, 
 
die Kreistagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN hat in der Kreisausschusssitzung am   
8.3.2012 zur Gutachtenpraxis nachgefragt, 
 

- welche Gutachten von der Kreisverwaltung in den letzten Jahren in Auftrag gegeben 
worden sind 

 
- welche Kosten hierdurch entstanden sind 

 
- auf Grund welcher Beschlusslage (Kreistagsbeschluss, Geschäft der laufenden Ver-

waltung etc.) die Gutachten in Auftrag gegeben worden sind. 
 
Aus der Beantwortung der Anfrage geht hervor, dass ein Gutachten „Leitbildentwicklung 
Klimaschutz und Energie“ über 18400 Euro in Auftrag gegeben worden ist. 
 
Wir fragen zur Sitzung des AULV am 3.5.2012: 
 
Was wurde zu welchem Zweck mit welchem Ergebnis begutachtet? 
Woraus ergab sich die Notwendigkeit des Gutachtens?  
War es der Kreisverwaltung nicht möglich unter Zuhilfenahme von Leitbildentwicklungen 
kompetenter Kreisverwaltungen mit eigenen Mitteln die Aufgabe zu erledigen? 
 

Um schriftliche Beantwortung wird gebeten.  

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
 

Friedrich Meyer 


